

Leitwand gegen Linksabbieger



Um den Verkehr besser zu lenken und Gefahrensituationen zu unterbinden, wurden am Knotenpunkt Martinerfeld / Kölner Straße / Hornstraße / Römerstraße neue Fahrbahnteiler installiert. Die Maßnahme steht im Zusammenhang mit der Großbaustelle an der Eisenbahnüberführung in Trier-West. Die Umleitung verläuft über die Luxemburger Straße und Im Speyer zur Eurener Straße und Hornstraße. Die Hornstraße ist außerdem über die Kölner Straße erreichbar. Eine Umfahrung der Baustelle über Aachener Straße und Martinerfeld ist dagegen nicht möglich, denn das Linksabbiegen aus dem Martinerfeld in die Hornstraße ist nicht erlaubt, um eine Überlastung des Knotenpunkts zu verhindern. Trotz des Verbots nutzten zahlreiche Verkehrsteilnehmer diese „Abkürzung“. Dies ist besonders gefährlich, wenn sich Linksabbieger bis über den Bahnübergang stauen und sich ein Zug nähert. Deshalb hat das Amt StadtRaum Trier jetzt massivere Barrieren errichtet: rot-weiße Poller und eine Leitwand versperren die Einfahrt in die Hornstraße aus Richtung Martinerfeld. Die Straßenverkehrsbehörde ruft dazu auf, die offizielle Umleitung zu nutzen und auf die Befahrung von Schleichwegen zu verzichten. Foto: SRT